
Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass es keinerlei Nachfragen bzw. 
Gesprächsbedarf gab und der Ausschuss nahm den Bricht zur Kenntnis.  
 
Im Anschluss daran bedankte sich Herr Knülle dafür, dass alle den Vorschlägen vom 
Anfang der Sitzung gefolgt sind. Dies habe dazu geführt, dass man ohne Zeitdruck gut 
hätte beraten können. 
 
Frau Feld-Wielpütz von der CDU-Fraktion lobte den reibungslosen Ablauf bei der 
Vorbereitung der Sitzung. Man hätte ein gutes Bild gegenüber den Bürgern abgegeben 
und man wolle sich bei Herrn Knülle für das Vorgehen bedanken. 
 
Um 21:21 Uhr beendete der Ausschussvorsitzende die nichtöffentliche Sitzung. 
 
 


